

苗植え終了

6月20日に、ナスとシシトウを植えて、全作物の苗植え終了です。







『甘ししとう』

THE PARTY OF THE P

『とげなし中長なす』

ナス、シシトウは、相川農場で何度も育てている野菜です。どちらもシンプルな油炒めが 1 番美味しいような気がします。

苗を植え終えて思ったことは、野菜のネーミングの楽しい事。 (個人的には、農場だより1号で紹介したかぼちゃの『雪化粧』が 特にお気に入り・・・♪)

今回植えたナス、シシトウは、「甘いんだな〜」「とげがないんだな〜」と、実にわかりやすいネームの品種でした!

相川農場ってどんなトコ?

相川農場を、簡単ではありますが写真で紹介したいと思います。 こんなトコです。↓ ↓ ↓

《相川農場フォト》



相川農場に到着するとすぐに、私た ちを迎えてくれる「農場ハウス」。

1 階は物置、2 階は休憩室となっています。



ハウスの内部、職員の休憩場所です。

右下に見えるのは、秋口からの寒い 日に暖をとる薪ストーブです。 **、** ストーブ



農地メンバーの皆さんが休憩した り、食事をする場所です。

時にはゲーム等で楽しいひと時を 過ごします♪



ジャジャーン〜 ここが作物を育てている畑です!

奥の方で休憩している姿が、小っち ゃく写っています。



外の手洗い場です。奥に見えるのが 畑です。

伸びてるホースの先が→→→→



畑の泥で汚れた長靴の洗い場です。

この後ハウスで食事をとり、のんび りタイム突入です。





トマトの支柱立て



じゃがいも芽かき







苗を植え終わり、早速、トマトの支柱立て、枝豆のネットはずし、じゃがいもの芽かきと、作業は、順調に進んでいます。

枝豆のネットを外すときは、ネットを外すことに夢中で、うっかり、枝豆を踏んずけちゃったことも。(ゴメンナサイ・・・でも、たくましく育ってくれることを、私、信じてます☆)

看護学生さんとの交流

6月20日、看護学生さんが農地作業に参加してくれました。草取りも若い力であっという

間に終了!!(おしゃべりしながら和気あいあいと~!)

昼食後は、トランプゲーム(ババ抜き)で盛り上がりました♪ ババを引いた瞬間、「やばい・・」「あれぇ・・」などの声が聞かれ、みんなバレバレだったのでした・・・(笑)





